

## 第2学期が終了しました

本日、第2学期終業式を、無事に迎えることができました。

2学期も、たくさんの学習活動や行事がありました。小学部は、修学旅行、遠足、鹿島小学校との交流及び共同学習、そして居住地校交流。中学部は、学習旅行、宿泊学習、鹿島中学校との交流及び共同学習。高等部は、特別支援学校スポーツ大会、後期産業現場等における実習、相農ショップへの参加。また、学習発表会「咲笑祭」<sup>さくえさい</sup>を、今年もたくさんの地域のみなさんにお越しいただき、開催することができました。子どもたちが、元気いっぱいの笑顔で、保護者や地域の方に学習活動を披露しました。たくさんのあたたかい応援に感謝です。

相馬支援学校の校舎を歩くと、各教室・廊下には、たくさんの学習プリントや作品が掲示されています。その一つ一つを見ると、子どもたちの学びの様子が、よくわかります。2学期も、子どもたちは、さまざまな学習活動を通し、できることやわかったことなどが増え、またひとまわり成長したなと感じます。

明日より、楽しみにしていた冬休みです。いろいろな感染症が流行しています。病気やけが、事故に気をつけて過ごしてください。

1月8日(水)、3学期の始業式に、元気に登校してくることを楽しみにしています。



令和6年12月24日

相馬支援学校長 植田 貴子